

Quelle: sz-online/Sächsische Zeitung
Donnerstag, 25. Oktober 2012

Ehrenamtspreise für Engagement im Heidebogen

Von Annett Kschieschan

Zum ersten Mal ehrt der Heidebogen-Verein Männer und Frauen, die sich seit Jahren für die Region stark machen.

Sie organisieren Ausflüge für Rentner, basteln mit Kindern, pflegen Biotop und Denkmale oder holen Künstler in Dorfkirchen und Gemeinschaftshäuser – engagierte Männer und Frauen im Heidebogen, der neben der Region um Großenhain und Radeburg auch den westlichen Teil des Altkreises Kamenz umfasst. Erstmals will der Verein Dresdner Heidebogen nun vier Preise für besonderes ehrenamtliches Engagement im ländlichen Raum vergeben. Stellvertretend für viele Aktive werden am 5. Dezember drei Frauen und ein Mann im Großenhainer Rathaus ausgezeichnet.

Anerkennung und Dank

Dazu gehört Barbara Röschter aus dem Neukircher Ortsteil Koitsch. Sie wurde vom Verein Naturbewahrung Westlausitz aufgrund ihres Einsatzes für den Naturschutz für den Preis vorgeschlagen. Auf Initiative der Laußnitzer Gemeindeverwaltung soll außerdem Gisela Günzel einen der Preise erhalten.

Sie engagiert sich seit Jahren für die Senioren im Ort. Geehrt werden auch Anja Schönbrunn aus Schraden – nach einem Vorschlag des Vereins Schloss Schönfeld – und Dietmar Enge aus Treugeböhla – auf Initiative der Großenhainer Stadtverwaltung.

Engagement im Ehrenamt sei für die Region des Heidebogens besonders wichtig. Der ländliche Raum wäre ohne die vielen Freiwilligen in allen Bereichen des täglichen Miteinanders ärmer, heißt es in einer Mitteilung des Heidebogen-Vereins. Die Auszeichnung solle ein kleines Dankeschön und eine Anerkennung sein.

Artikel-URL: <http://www.sz-online.de/nachrichten/artikel.asp?id=3188833>
